
ОБЩЕРОССИЙСКАЯ ОБЩЕСТВЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 
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Москва 23 ноября 2017 года

Председательствующий - Президент Союза архитекторов России Шумаков Н. И.

ПРИСУТСТВОВАЛИ:
Члены Президиума правления Союза архитекторов России:
Баженова Е. С., Бакеев В. П., Боков А.В., Гнедовский С. В., Козак И. В., Логвинов В.Н., 
Лявданский В. Э., Рыбин О. В., Рыбин Ю. В., Шумаков Н. И., Якимов В. В.

Помощник Президента Союза архитекторов России по региональным связям Бородина А.В.

Приглашенные: Богданова Д. Э., Романова С. Н.

Присутствуют 11 членов Совета по архитектурной практике Союза архитекторов России из 14. В 
соответствии с п. 12 Положения Совет правомочен принимать решения. Повестка дня заседания 
Совета утверждена единогласно.

ПОВЕСТКА ДНЯ

1. Об избрании председателя и заместителя председателя Совета по архитектурной практике 
Союза архитекторов России.
2. О планах работы Совета по архитектурной практике Союза архитекторов России.
3. О регулирование профессиональной деятельности архитектора. Мировой опыт и состояние дел 
в РФ".

По первому вопросу 
СЛУШАЛИ:

Об избрании председателя и заместителя председателя Совета по архитектурной практике 
Союза архитекторов России.

ВЫСТУПИЛИ: Лявданский В. Э.

ПОСТАНОВИЛИ:
1.1. Избрать Президента Союза архитекторов России Шумакова Николая Ивановича 

председателем Совета по архитектурной практике Союза архитекторов России.
1.2. Избрать Вице-президента Союза архитекторов России Лявданского Владилена 

Эдуардовича заместителем председателя Совета по архитектурной практике Союза архитекторов 
России.

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - 8, «Против» - нет, «Воздержавшиеся» - 3.



По второму вопросу 
СЛУШАЛИ:

О планах работы Совета по архитектурной практике Союза архитекторов России.

ВЫСТУПИЛИ: Лявданский В. Э., Рыбин Ю. В., Боков А. В., Баженова Е. С., Козак И. В., Рыбин 
О. В.

ПОСТАНОВИЛИ:
2.1. Утвердить с учетом замечаний и дополнений членов Совета план работы Совета по 

архитектурной практике Союза архитекторов России на декабрь 2017-2018 г. (прилагается).

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно.

По третьему вопросу 
СЛУШАЛИ:

О регулирование профессиональной деятельности архитектора. Мировой опыт и 
состояние дел в РФ".

ВЫСТУПИЛИ: Лявданский В. Э.

ПОСТАНОВИЛИ:
3.1. Принять к сведению сообщение Владлена Эдуардовича Лявданского на тему «О 

регулирование профессиональной деятельности архитектора. Мировой опыт и состояние дел в

3.2. Разослать электронную версию сообщения всем членам Совета для подробного 
ознакомления. Отв. Бородина А. В.

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно.

РФ".

Председательствующий на заседания

Секретарь Бородина А.В.

Шумаков Н. И.
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